
2019年第１回運営委員会議事録（案）

日時：２０１9年3月2日（土）１８時～２１時

場所：練馬区役所会議室

メンバー：村上副会⾧・草柳理事・後藤事務局⾧・渡辺MJ監督・定岡MI監督・

松原Jr監督・細井婦人部⾧・下田副婦人部⾧・細井審判部⾧・桂競技部⾧・

牧野さん・中村さん・足立 （順不同・敬称略）

議題：

１．理事・事務局の追加信任について

本来であれば、年度総会でその任を与えるものであるが、チーム力向上として即時で

ご尽力いただきたいことから、今回は、運営委員会にて了承することとした。今回の

承認事項は掲示板にて報告するものとし、非承認者が多数を占める場合のみ運営委員

会で取り上げることとする。

49期 牧野君のお父さんが競技部メインとした理事就任について了承された。

54期 中村君のお父さんが事務局就任について了承された。

２．入団届の改訂、休部・退団届の新設ついて

バンダリーの規制強化に伴いチーム所属の厳格化が必要になってきたことに対応する

ため、各種届の改訂、整備を行い、今後書面にて対応することとなった。

３．連絡網の廃止と代替通信手段としてのメルアド・電話の一覧化について

適切な連絡通信手段をどうするか、必要な情報か何かの議論を重ねた。連絡網は廃止

とし、代替通信手段としてのメール、電話の一覧化は行う。ＬＩＮＥ等の新規通信手

段を試験的に導入し、今後の利便性と漏れがないかを検討する。昨年来機能させてい

る保護者ＬＩＮＥ＋メールでの対応を継続することとした。今後引き続きの検討課題

とする。

４．練馬区⾧杯運営部の新規設営について

練馬区⾧杯が極大化していることから、今までの対応をしていたように事務局⾧一人

での対応に限界があることから、運営部門をどこに置くか協議した。現状はメインを

東練馬事務局内に置き、内部対応が可能かどうかを継続協議する。運営規模をメ

ジャーに限局するかマイナーを含んで運営するか、他リーグを含んで運営するかは、

継続協議とする。

５．坂城千曲来訪について

5年8人、4年5人、2年2人＋ご父兄の合計23名で来訪（宿泊：デイリーホテル）

23日は合同で1面使用（マイナーが大会前なのでマイナー優先）とする
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24日はマイナーが大会日であることから、試合のない板橋マイナー部門に交流が可能

か調整をかけることとなった。難しいようであれば、当日メイングラウンドで練習と

なるメジャー部門と合同で練習を開催することも検討することとした。

来訪日は両日、炊き出し等の対応を婦人部にお願いすることとなった。

６．ハラスメントについて

東練馬リトルの継続的発展に向けてパワハラ・セクハラ・いじめを起こさないために

活動することを再確認した。グラウンド内外で起きたことでハラスメントリスクのあ

ることは些細なことでも運営LINEで共有いただき最善策を検討実行する。

７．50周年記念式典終了報告

リトルシニア関係者450名、リトル関係者120名をお迎えし、盛会のうちに終了した

10年後に向け、収支報告、準備資料のまとめ、婦人部⾧から見て の資料をとりまと

めることとした。

８．各部の課題共有および対応策の検討

１）指導部より

適正な登録チーム分の備品として以下の備品の手配要望をうけ購入することとした。

キャッチャーセット×２ エルボー×５ 審判用備品×１

公式戦のできるグラウンド環境整備の依頼があり、競技部及び牧野理事を中心にご父

兄への協力を仰ぎながら整備することが了承された。

外部チームをメイングラウンドに迎える際の炊き出し実施を依頼。婦人部を中心に受

ける前提での了承が得られた。費用については会計と合わせて相談することとした。

２）婦人部より

お当番復帰について、「原則3歳になった年とするが、その限りではない。」とす

る。お当番はその選手が在籍する学年にも大きく影響されることから、相談があった

際には事務局でうけて判断する。

冬場ジャグの代用として想定外の気候変動（暖かくなり水分が必要になる）のための

ペットボトル水の備蓄を希望する声が上がり、トラックに備蓄しておくこととした。

紙コップの使用頻度が高く消費が早いことを受け、できる限りご父兄もマイ水筒の持

参をお願いしたい事が確認された。グラウンド提供時のコップ消費について今後相談

する。

３）競技部より

指導部からの依頼を受け以下の整備を実施する方向で了承した

バックネット調整、外野ネットの張替、3塁側ブルペンの設置、固定マウンドの設

置、

グラウンドの表面掘り起し、バックネット保護（ピッチャー対応）、ネット購入

備品の棚卸が終了し、使用できないものもあることから整備実施する
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ヘルメットにつけるフェイスガードは費用も考慮し、継続審議する

使用できない道具、備品について有償処分を実施することで了承された。

４）審判部より

カテゴリーごとの審判部要員の推薦の希望があり、上位学年のコーチが原則担うこと

とし、現状では村上コーチにお願いすることにした。ジュニアカテゴリについては中

村事務局に一任する。

５）広報部より

  スタッフ写真の入れかをしたいので伊藤さんまで提出いただくことを言付かった

９．今後の広告媒体展開について

  現在、facebook、webページにてチーム広告としているが、「いこうよ」「ジモ

ティー」を試験的に導入することとした。中村事務局、雨宮さんを中心にテスト。3

月の体験会を皮切りにテストし動向を確認する

１０．東京連盟・城北ブロック連絡

ジュニアのブロック大会を5月4日に開催。主幹は東練馬

マイナーブロック大会は４月２９日よていから延期。日程再調整。主幹は板橋

メジャーブロック大会は夏季タイミングで開催日程調整 主幹は中野

リトルの人口動態で調査を実施、東京東部の人口比率が少ない原因を調査中

１１．その他

次回開催は６月１日（土）スタッフ意見交換会（納涼会：会費制）の開催も実施
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